
令和６年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第１】 重久 昌樹 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 道路管理に

ついて

２ 旧岩川小学

校跡地の活用

について

① 森林伐採により発生する市道・農道の危険箇所の実

態把握について伺います。

② 森林伐採の件数と面積の推移（過去５年間）につい

て伺います。

① 現在の活用状況について伺います。

市長

教育長



令和６年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第２】 渡辺 利治 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 農業政策に

ついて

２ 旧久木原医

院跡地利用に

ついて

３ 財部温泉健

康センターの

今後の活用策

について

① 耕種部門についての現状把握と、今後の見通しをど

の様に市長は捉えているのか伺う。

② 畜産部門についても同様に伺う。

① これまでの経緯について（債権者の宮崎銀行を含め

て）

② 子どもと大人の未来館（案）を、市長は「市として

の活用策」として全員協議会に提案されたが、次のア

からキまでを内容と予算措置についてそれぞれ伺う。

ア １階入口室を曽於市社会福祉協議会事務所に。

イ 北別府学氏を含めた山中貞則氏、吉井淳二氏その

他曽於市ＰＲ大使などのコーナーに。

ウ 小、中学生の不登校生の特別支援教室に。

エ 子どもたちの学びの場所に。

オ 子育て支援センターに。

カ 子ども食堂に。

キ 学習館、英語などを含めて学校での学びの支援

に。

③ 今回は見送りした形だが、真の狙いは何か市長の考

えを伺う。

① 公共施設を指定管理者に委ねる時には、公募にかけ

るのが常識であるが、なぜ西日本興業が出てくるの

か、経過を伺う。

② 無償譲渡の検討が出されているが、どの様な審議が

されたのか伺う。

③ 市民の声をどこまで反映させているのか伺う。

市長

市長

市長



令和６年第１回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第３】 徳峰 一成 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 旧久木原医

院跡地購入断

念と子どもと

大人の未来館

構想について

２ 財部温泉健

康センター無

償譲渡につい

て

３ 末吉小改築

31億円の基本

方針を問う

① 令和６年度当初予算では、旧久木原医院跡地購入を

未計上とした。当施設は今後も購入しない（断念）と

受けとめてよいか。それとも今回は未計上と受けとめ

るべきなのか、所見を聞きたい。

② 市長の、子どもと大人の未来館構想を聞きたい。

③ 社会福祉協議会の本部は、末吉地区に移設する考え

か、聞きたい。

① 都城母智丘カントリークラブが市に提出した要望

書の５項目（１．温泉施設の整備並びに利用促進、２．

宿泊施設の建設、３．健康トレーニング設備の新設、

４．高齢者向けの低家賃住宅建設、５．そのほか地域

の活性化）について、市長は５項目を信用したうえで

の１月26日の全協での説明と提案であったのか、伺い

たい。

２回目以降

・ 無償譲渡を行うための「公募」の内容と基準、ある

いは考え方について。

① 教育長の基本方針を聞きたい。

② 事業費が総合振興計画の21億２千万円から31億３

千万円と約10億円大きく増えている。

増額された内容、内訳をそれぞれ聞きたい。

③ 31億３千万円は上限額と受けとめてよいか。

市長

市長

教育長



４ 末吉本庁舎

と支所改築の

事業費を問う

① 令和５～６年度をはじめ、末吉本庁舎とふたつの支

所の改築が行われている。

それぞれの施設について、用地取得費、解体費等を含

む総事業費とその財源内訳、今後の事業のスケジュー

ルを伺いたい。

市長


